

Sitzungsprotokoll vom 15.11.2021

Anwesende: Gewählt: Joschua Böckers, Jenny Meinhardt, Annabell Bär, Ronja Finke, Sebastian Schramm, Jessica Bauer, Moritz Defourny, Tatjana Gieland, Isabel Hellmann, Janne Kühner, Richi Elrod, Lukas Röhrig

Nicht Gewählt: Katharina Freitag, Anne Künzel, Felicitas Vogt, Surab Kamalsada, Laurenz Gropengießer, Lea Gabelmann, Amani Al-Addous, Kristin Mehner, Malte Kobus, Ada Mitrenga

Gäste: -

Redeleitung: Joschua Böckers

Protokoll: Jenny Meinhardt

Tagesordnung

0. Gäste.....	2
1. Feststellung der Beschlussfähigkeit (19:49 Uhr)	2
2. Protokollabstimmung (19:49 Uhr)	2
3. Sprechstunde (19:51 Uhr).....	2
4. Finanzen (19:51 Uhr).....	2
5. Kommissionen (20:02 Uhr).....	3
6. bvmd (20:02 Uhr).....	3
7. Unbeantwortete Mails (20:56 Uhr)	3
8. Sonstiges (21:35 Uhr).....	3

0. Gäste

Wir haben heute keine Gäste in der Sitzung.

1. Feststellung der Beschlussfähigkeit (19:49 Uhr)

Wir sind mit 12 von 13 gewählten Mitgliedern beschlussfähig.

2. Protokollabstimmung (19:49 Uhr)

Wir stimmen über das Protokoll vom 08.11.2021 ab:

► **12/0/7 → angenommen**

3. Sprechstunde (19:51 Uhr)

Bella war in der Sprechstunde. Es gibt nichts zu berichten.

4. Finanzen (19:51 Uhr)

Katha: Erklärt kurz die RV-Ost. Bald wird es RV-Ost-Pullover geben. Wollen wir einen Finanzantrag machen, um als Fachschaft extra Pullover zu kaufen, um diese vorzustrecken und im Lager zu haben?

Malte: Könnten wir rein rechtlich, nun ist es aber die Frage wie sinnvoll es ist, dass sich jede Fachschaft extra Restpullis in den Schrank legt oder ob es besser wäre das zentral bei der RV Ost zu lagern. Er ist dagegen.

Bella: Versteht Malte. Fragt, ob Leipzig die zentrale Lagerung übernehmen will, da es vermutlich keine andere Fachschaft machen will. Sie findet es zu aufwendig von der Organisation und fände eine FSR-interne Lagerung besser.

Katha: Birthe wollte 5-6 Pullis je 27 € lagern. Es wird nicht zeitnah weitere Bestellungen geben, daher sollten wir irgendwie die Möglichkeit haben weiter Pullis zu besitzen.

Joschi: Schlägt vor interessierte Leute zu sammeln und schauen wie hoch der Antrag wäre?

Bella: Es gibt eine Bestellungsliste bei der RV Ost zum Sammeln.

Kristin: Sind die Pullis nur um Zugehörigkeit zur RV Ost zu zeigen? Es gibt ja auch extra bvmd Pullis. Kann sich die Lagerung einiger weniger Pullis vorstellen, auch wenn sie die Notwendigkeit der Pullis selbst nicht so hoch sieht.

Bella: Ja nur für die RV Ost.

Katha: Der Kauf von extra Pullis für uns ist unabhängig davon, ob das auch andere FSR machen.

► **Meinungsbild:** Wir verfolgen das Thema nicht weiter.

5. Kommissionen (20:02 Uhr)

Es gibt nichts zu berichten.

6. bvmd (20:02 Uhr)

Bella: Die Anmeldung zum Bundeskongress (BuKo) vom 03.-05.12.21 in Heidelberg in Präsenz ist gestartet. Sie erklärt nochmal kurz die bvmd und den BuKo. Interessierte können gern teilnehmen oder sich bei Fragen an sie wenden. Der Kongress ist hybrid geplant, sodass alle Workshops auch online angeboten werden. Auch eigene Trainings & Workshops können noch angeboten werden. Der dazugehörige Instagram Kanal mit mehr Informationen heißt "bvmd.buko".

Katha: Letzten Montag haben wir eine Mail der AG Ausbildung mit einer Evaluationsumfrage von der bvmd bekommen. Katha ist Bundeskoordinatorin für medizinische Ausbildung (NOME) und daher an der Organisation beteiligt. Falls sich niemand anderes an der Umfrage beteiligen will, kann sie sie auch selbst ausfüllen.

Katha: Auch LOMEs auf lokaler Ebene sind wichtig. Nächsten Mittwoch um 18 Uhr findet ein LOME-Chat statt. Wer interessiert ist, um daran teilzunehmen, kann sich bei Katha melden.

Katha: Nächsten Donnerstag ist außerdem Taskforce Implementierung zwecks des NKLM. Auch hier kann gern teilgenommen werden.

Katha: Heute Abend kommt der Newsletter der AG Medizinische Ausbildung heraus. Gern anmelden.

Bella: Macht auch nochmal Werbung für die AG Medizin und Menschenrechte.

7. Unbeantwortete Mails (20:56 Uhr)

Siehe Tabelle im Google-Drive.

8. Sonstiges (21:35 Uhr)

Jenny: StuRaMed-Website - Studienjahre und Aufgaben der Mitglieder aktualisieren?

Bella kümmert sich.

Jenny: Wie ist das, wenn uns (wie heute) das UKL auf Instagram auf unumstritten guten Dingen wie Blutspende-Aufruf markiert - kann ich das einfach bei uns reposten oder bedarf es da größerer Absprachen untereinander?

Große Zustimmung. Bella hat sogar vorher abgesprochen, dass wir es reposten werden. Jenny kümmert sich.

Katha: Dr. Hempel hatte angekündigt in unsere Sitzung kommen zu wollen. Da der NKLM wichtig ist, sollte wir auf Dr. Hempel zugehen und ihn einladen. Sie fragt, ob sie ihm eine Mail schreiben darf, um dies zu machen.

Lukas: Stimmt zu.

Katha: Das Gremium wird erst nach dem nächsten FakRat existieren. Sie schreibt Hempel die Mails.

Katha: Nächstes WE ist NOME-Wochenende. Dafür will sie auch das Büro nutzen und fragt, ob es von anderen Menschen gebraucht wird.

Es ist okay, wenn sie dort arbeiten.

Malte: Weist auf das NaWi-Konvent morgen 19 Uhr hin. Alle Infos dazu sind im vorherigen Protokoll zu finden. Interessierte können sich gern noch bei ihm melden.

Kristin: Heute haben sie viele Studis mit Kind erreicht, die Angst haben, dass Kitas und Schulen bald wieder schließen aber die Uni stark auf Präsenz beharrt. Andere Studis mit Kind haben Angst ihre Neugeborenen mit Covid zu infizieren, da Präsenzlehre gefordert wird. Da Studis mit Kind offenbar nun wieder starke Probleme bekommen, sollte das Thema womöglich durch Personen mit Ahnung in der Taskforce oder ähnlichen Gremien angesprochen werden.

Lukas: Eine extra Taskforce-Sitzung dafür einberufen wird nicht klappen. Man sollte aber mal Caro ansprechen, die sich bisher viel um Studis mit Kind gekümmert hat. Man sollte Prof. Lordick wegen Sonderregelungen frühzeitig und zeitnah ansprechen

Ronja: Hat Kontakt zu Caro. Sie wollte mal in unsere Sitzung kommen und wird sie nochmal kontaktieren.

Joschi: Die Infos sollten über die Vernetzung in WA- und Telegram Gruppe der Studis mit Kind eigentlich schon bei Caro sein.

Kristin: Heute hatten wir eine Nachricht auf dem Anrufbeantworter von einer Person, die von Halle nach Leipzig wechseln will. Das Referat Lehre meinte, dass man im Springer-Modus nicht wechseln kann. Sie hätte auch eine Tauschpartnerin.

Amani: Hat selbst gewechselt aus Halle und ein Wechsel ist nur im regulären Studienmodus möglich, weshalb ein Wechsel in den Springermodus auch durch Tausch nicht möglich ist.

Kristin leitet die Person an Amani weiter

Bella: Sie hatte viel Mailkontakt mit der Blutspende. Derzeit ist ein sehr großer Mangel an Blutprodukten. Sie würden sich sehr freuen, wenn wir ein wenig Werbung für sie machen können. Es wurde einiges an Material und Infos per Mail an sie geschickt, welches aufbereitet werden muss. Nun sucht sie interessierte Menschen, die sich kümmern bzw. Bella helfen.

Joschi: Mal auf die Ersti zugehen, welche sich derzeit sehr für die Blutspende einsetzt. Ihr Engagement wurde letztens auch durch die Blutbank gepostet.

Lukas: Es kann auch eine Mail dahingehend über den FSR-Verteiler geschickt werden.

Tatjana: Möchte sich kümmern.

Ada: Sie wollte mit der AOS einen Semesterbericht schreiben und sucht die Vorlage dafür.

Die Sitzung schließt um 21:44 Uhr.

Protokoll abgestimmt in der Sitzung am XX.XX.XXXX.

▶ MH/0/4 → angenommen